

ATTESTATION

Je, soussigné:

RADER Sergio, né le 21 décembre 1952 à Senlis (60), pharmacien de nationalité française, domicilié au 4, rue André Colledeboeuf à 75016 - Paris,

Atteste sur l'honneur avoir constaté la composition en adjuant Aluminium des 8 vaccins couramment pratiqués chez le nourrisson parmi les 11 que Madame le Ministre de la Santé pourrait rendre obligatoire (avec le ROR - rougeole, oreillons, rubéole - GSK ou Sanofi Pasteur MSD, sans aluminium, injecté à 12 et 18 mois).

Il s'agit de l'INFANRIX HEXA GSK (diphthérie, tétanos, poliomyélite, coqueluche, haemophilus influenzae de type b, hépatite B) + PREVENAR 13 (pneumocoques) Pfizer, injectés simultanément dans chaque cuisse à 2, 4, et 11 mois; et du NEISVAC Pfizer (méningite C) injecté à 5 et 12 mois.

Sel d'aluminium	INFANRIX HEXA	PREVENAR	NEISVAC
Hydroxyde d'alu	0,95mg = 0,5mg Al+++	0	0,95mg = 0,5mg Al+++
Phosphate d'alu	1,45mg = 0,32mg Al+++	0,566mg = 0,125mg Al+++	0

C'est donc 3,835mg d'Al+++ qui sont injectés en 8 injections entre 2 et 12 mois (0,945mg à 2 mois + 0,945mg à 4 mois + 0,5mg à 5 mois + 0,945mg à 11 mois + 0,5mg à 12 mois).

Alternative HEXYON Sanofi Pasteur MSD = 0,6mg Al+++ (sous forme hydroxyde), représentant 24,6% du marché ville France, du 1er janvier au 31 mai 2017, à la place d'INFANRIX HEXA GSK = 75,4% du marché (données Ameli).

Idem, alternative MENJUGATE GSK = 0,3 à 0,4mg Al+++ (hydroxyde) représentant 10,7% de ce même marché, à la place du NEISVAC Pfizer = 89,3% du marché.

Ces compositions peuvent être vérifiées dans les RCP (résumés caractéristiques produits) disponibles à l'ANSM et à la HAS et accessibles aux pharmaciens.

En ma qualité de pharmacien, je suis consterné que de telles doses d'aluminium soient administrées à des nourrissons de quelques kgs.

À titre de comparaison, les solutés de perfusion s'adressant aux adultes ne doivent pas dépasser la norme de 0,025mg d'alu / litre; et pour les solutés à dialyse, la norme de 0,01mg d'alu / litre.

Au niveau alimentaire, la norme fixée pour l'eau du robinet ne devrait pas dépasser 0,2mg d'alu / litre mais l'enquête diligentée par l'AFSSA en 2000 a montré que 16 millions de Français buvaient de l'eau aluminique dont 4 millions dépassant cette norme.

En 1998, l'équipe du Pr Jean François Dartigues, INSERM de Bordeaux et neurologue au CHU, a démontré la forte augmentation de la fréquence de la maladie d'Alzheimer à partir d'une concentration de 0,1mg / litre d'eau du robinet.

A Paris, le 3 Août 2017

Serge RADER



